

つくし野中だより

第3号2022、5、24

校長挨拶

柳田 拓史

全校朝礼（5月23日より）

全校生徒の皆さん。おはようございます。

先週は比較的さわやかなお天気が続き、5月らしい季節となりました。全校生徒の皆さんが体育祭の練習に取り組む元気な声が校長室にも届き、体育祭当日が近づいてきたことを実感しています。

さて、今日は、今週土曜日に当日を迎える体育祭について、少しお話をしたいと思います。皆さんは、体育祭の練習や当日を通して一番大切なこと、自分で気がついたこと、または得たことを一言で言ってくださいと言われたら、なんと答えるでしょうか。

ある中学校の生徒がこの質問を体育祭の後に行った結果は、次のような言葉になったそうです。

いくつか挙げると、「練習・団結・勝利・応援・思い出・友情・連帯感・一生懸命・準備」等々でした。今日はその中から「練習と準備」という2つの言葉を取り上げてみたいと思います。

まずは練習。体育祭に限らず様々な場面で、皆さんは「練習」に向き合うことがあると思います。きっと誰でも、1回くらいは「練習がないといいな」と思ったりしたことでしょう。私もその一人です。また、ちょっと憂鬱でもある練習を積み重ねたのに、思うような結果に恵まれなかったことはありませんか？これも多くの人に経験があることだと思います。

それでは、体育祭の練習の意義ってなんでしょうか。と考えてみます。

人それぞれ様々な考え方があると思いますが、私は、同じ時間、同じ苦勞を仲間と分かち合いながら、その過程において、時に口論になったり、励ましあったりする日々を通してしか得られない密度の濃い友情・連帯感・満足感を感じることが出来ることなのだと思うのです。一生懸命何かした時のご褒美といってもいいかもしれません。いや、もしかしたら一生の思い出に残るご褒美なのかもしれません。だからこそ、今日からの5日間の練習期間を大切に過ごしてみてください。

次に準備。皆さんが体育祭練習で使っている校庭には、いつもきれいにラインが引かれています。これは誰も校庭を使用していない放課後や、早朝に誰かが準備してくれているのですね。

また、先週の1回目の係会に続き、本日は2回目の係会が予定されています。体育委員会の皆さんをはじめとする各担当者の皆さんは、自分のクラスや競技から離れて、体育祭運営のために準備をしてくれています。本当に有難いことです。

体育祭は華やかな競技の裏で、数えきれない程の影の準備や支えがあって、成り立っています。そのことに感謝しながら当日を迎えることも、とても大事なことだと思うのです。

「友勝～絆のバトンを繋げ～」素晴らしいスローガンを考えてくれました。その皆さんが思う存分力を発揮できる舞台になるよう、私も準備を重ねていくつもりです。

体育祭当日を含めた、今週6日間を終えた時に、目には見えない財産（ご褒美）を全校生徒みんなが手にすることが出来ることを心より願っています。健康に気をつけて、当日を迎えてください。楽しみにしています。

体育祭に関するご連絡

コロナ禍における体育祭が3年目を迎えることとなりました。この3年間、規模の縮小、種目の変更等、お子様の活動にも大きな影響があり、ご迷惑、ご心配をおかけしておりますことをお詫び申し上げます。

今年度は先日お知らせいたしました内容で、感染症対策、熱中症対策との両立を図りながら開催することといたしました。保護者の皆様におかれましては、参観方法、時間等大変ご不自由をおかけいたしますが、現状を鑑み、何卒ご理解・ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

1、日時 令和4年5月28日（土）8：30～15：10

雨天の場合は、5月30日（月）～6月1日（水）に延期いたします。

※当日の天候状況により、実施の可否及び実施時間の変更等につきましては、朝7：00に本校ホームページ及びメール配信にてお知らせいたします。

2、保護者の皆様の参観について

3年生の保護者様

終日参観が可能です。ご持参いただいた参加確認票を受付で確認させていただき、その場でご提出いただくかずにそのままお持ちください。ご家族交代でご覧いただく時には、参加確認票をご家族内で受け渡していただき、再度受付にご提示ください。

尚、昼休みにつきましては、敷地内での食事はお控えいただくようお願い申し上げますが、午後の開始時間まで校庭でお過ごしいただくことは可能です。

1、2年生の保護者様

1年生：10時50分～12時35分参観が可能です。

ご持参いただいた参加確認票を受付でご提出いただき、ご入場ください。万が一、競技時間が長引く等により、ご入場いただく時間が変更になる場合は、メール配信等によりお知らせいたします。また、1、2年生双方にお子様がいいらっしゃるご家庭で、午後も引き続きご覧いただく場合は、その旨を受付にてお申し出ください。

2年生：13時15分～15時10分参観が可能です。

ご持参いただいた参加確認票を受付でご提出ください。競技時間の変更等に伴う連絡方法につきましては、メール配信等によりお知らせいたします。

I組の保護者様

別途、I組より発出されます文書をご覧ください。

頑張るつく中生

陸上部

【東京ライジングスター】

女子中学4×100mR 3位 51.54

女子中学走幅跳 1位 5m24

【第73回東京都中学校地域別（多摩）陸上競技大会】

男子西部共通200m 3位 23.50 5位 23.66

男子西部共通800m 2位 2:01.83

男子西部共通3000m 4位 9:40.48

6位 9:50.22

男子西部共通4×100mR

1位 45.75

男子西部共通砲丸投 1位 11m96

女子西部2年100m 7位 13.62

女子西部共通200m 2位 27.51 3位 27.86

女子西部共通100mH 4位 16.29 7位 16.62

女子西部共通4×100mR

2位 51.59

バレーボール部

第63回多摩地区中学校バレーボール大会 準優勝

テニス部

第48回東京都中学校第7ブロックテニス選手権大会

女子ダブルス 第1位

東京都中学校テニス選手権大会出場選手認定証

※大会における実績が高く評価され、東京都中学校テニス選手権大会地区代表として認定されました。

男子ダブルス 女子ダブルス

男子シングルス 女子シングルス

今回、紙面に掲載されなかった部活動も、運動部・文化部問わず熱心に活動中です。次回学校だよりの「頑張るつく中生！」において、紹介いたします。生徒の皆さんの活躍を楽しみにしています。

生徒総会

5月12日(木) オンラインによる生徒総会が実施されました。

以下は、議案書に掲載された内容の抜粋です。

【生徒会本部役員】

生徒会スローガン「創造」～伝統を創る～

伝統とは私達が守り、引き継いでいくと同時に、私達が創造していくものです。

常に変化し続ける世の中だからこそ、伝統の形も時代にあった形へと変化し続けることが、今求められています。そして、そのひとつに「校則」があります。『日々の「当たり前」に目を向けて、答えのない問いに「生徒主体」で挑んでいく。』このような活動を続けていくことで、変化に富んだ多彩なつくし野中学校を創っていきます。

【学級委員会】

1年生：挑戦することをあきらめない学年。クラスをまとめ見本となる行動をする。

2年生：個性を認め合い、すぐに切り替えができる。

3年生：1人1人が全校生徒の見本となれるよう、視野を広くもち、自ら考え行動する。

【生活委員会】

挨拶で活気あふれる雰囲気の良い学校づくり

【保健委員会】

自らが清潔を保ち、全員が元気に登校できるように活動しよう！！

【美化委員会】

美化委員を中心に、校内の身近な美化に努め、みんながいつも気持ちよく過ごせるようにする。

【図書委員会】

貸出冊数を増やそう。

【放送委員会】

聴く人の気持ちを考え、初心を忘れずに放送する。自分の担当でなくても、放送を聴き、自分たちの放送に活かす。

【体育委員会】

息の揃ったラジオ体操をする。安全で活気のある授業にする。自らお手本になる。

体育祭を大成功させる。委員会、学校を活気あるものにする。感染症対策を徹底する。

生徒の昼休みを活気あるものにする。

【選挙管理委員会】

生徒会役員選挙に対して、一人ひとりが真剣に取り組めるよう働きかける。

立候補者に対して、公平、平等な姿勢で臨み、活動をサポートする。

自分が受け持った仕事は、一人ひとりが責任をもってやり遂げる。

生徒自身が考え、判断して、より良い学校生活を営んでいくこと。

一人ひとりが個性や違いをみとめ、尊重できる集団であることを、生徒会活動でも取り組んでくれています。素晴らしいことですね。